

第 号 80

平成27年11月30日 発行

編集·発行

ー社) 新潟県サッカー協会広報委員会

新潟県大会 全国高等学校サッカー選手権大会

期高等等



第94回全国高校サッカー選手権大会 試合結果 新潟県大会

新潟明訓高等学校

帝京長岡高等学校 準優勝

第 3 位 北越高等学校

長岡向陵高等学校

11月15日(日) 決勝戦 12:15~ デンカビッグスワンスタジアム

新潟明訓(3-2)帝京長岡

を証明できるように、「日本一」 ができました。個性の強い選手が集まった中 れた協調性は、チームの結束力を高めること このような結果がついてきたと思ってい くらないよう意識して過ごしてきたことで 勝ち抜くことができたことを素直に嬉しく思 することを意識し、 **|勝できた要因の一つだと考えています。** 最後に、新潟県の高校サッカーに携わっ 全国大会では、新潟県のレベルが高いこと いサッカーを披露したいと思います。 、このようにチームが成長できたことが い試合が続きましたが、 今年の新潟県予選では、 また、部員一人ひとりが自立してプレ 意見をぶつけ合って生ま 私生活から隙をつ 今こうして予選を 初戦からとても厳 を目指して

回戦の壁厚く 3

第95回天皇杯全日本サッカ

ナビスコカップベスト4となりました。準決勝はガンバ手に2戦1勝1敗とし得失点差で勝利しチーム史上初の 退しました。しかし、若い力とベテランの融合は来期大阪に先勝したものの2戦目を落とし得失点で下回り; アル レックス新潟は準々決勝で強敵浦和レッズを相 キナビスコカップ4強

続く希望

いただいた全ての皆様に感謝申し上

ものです。 中で主力を 大会はこ 本大会は皆様のご支援続の敗退となりました。 アルビレックス新潟にとって3回戦の壁は厚く5年連で敗れました。 度は追いついたものの後半30分に決勝点を奪われ1対2度は追いついたものの後半30分に決勝点を奪われ1対2ました。しかし、ミスが多く前半に先制されました。一 え開催され とができました。厚く御礼を申し上げますとともに次回 14 日 デン は皆様のご支援ご協力により無事に終了するこ を欠きながらも多くの時間を敵陣内でプレーし れました。我らがアルビレックス新潟は連戦の カビッグスワンに J2の 3回戦の壁を突き破ることを心から期待する カー選手権大会3回 徳島ヴォルティスを迎 1戦は10月



県代表としての誇りと責任を背負い、全ての

様々な思いを感じながら新潟

頑張っているチ

力を出し切ってきたいと思っています。

ょうなすばらしい大会の運営に携わって下さ

最後に、2種委員会の方々をはじめ、こ

重いと思います。また、高校によっては、

が幸運にして出場権を得た以上、その責任 なければならないと考えていました。私たち ことに感謝しています。今年は本県のレベ

優勝したチームは上を目指さ

第94回全国高校サッカー選手権大会新潟県大会の決勝戦が11月15日にデン カビッグスワンスタジアムにて開かれた。新潟明訓高校と帝京長岡高校との最強 世代対決ということもあり、当日は6500人もの観客を集めた中で熱戦が繰り広 げられた。両チームともに持ち味を発揮した好ゲームとなり、2-2で迎えた終 了間際のお互いの決定機、そして延長突入かと思われた中での劇的な決勝ゴール など、最後まで見る者の心震わせるすばらしい戦いであった。新潟明訓高校には 新潟県代表として全国大会でもすばらしいゲームを見せてほしい。

全国大会

1回戦 12月31日(木) vs那覇西高校(沖縄県) フクダ電子アリーナにて12:05 Kickoff

6500人という大観衆の中、すばらしい カーをする帝京長岡高校さんと対戦できた た全てのチームと対戦することとなり、 権大会に出場する権利を得ることができま 決勝戦では

新 潟 明 訓 高等学

中

紀 の国わかやま国体報告 技術委員会 委員長

(2)

丸山

わったチーム構成で試 ず成年ですが、山口国 後の課題等について報 され本県からは4年ぶ カーカレッジの選手を 体以来4年ぶりの本国 告させて頂きます。ま た。以下、結果及び今 続で少年が出場しまし りに成年男子と9年連 戦奈良県と対戦、 合に臨みました。 例年通りジャパンサッ 体出場となりました。 体に大学生選手が加 やま国体」が開催 の日程で「紀の国わ 9月27日から10月1 を奪われ敗退となりま Kから失点。その後も 見ても相手のレベルが 相手の出足の良い守備 場面が多く、早々にP シュートがクロスバー に苦戦し厳しい展開が よる単独チームで、 した。試合内容から したが、相手に追加点 に当たる場面もありま は試合終盤まで続き、 続きました。この状況 を握られ押し込まれる 開始から相手に主導権 た県はJFLや大学に 枚上だったと思いま また上位に進出し

有 してしまい、2対1で 同点、さらに逆転を許 調整を含め強化するた するためには、他のリ が本国体で上位進出 のスケジュールの確 グ戦や大会との日程

手交代と相手がシステ うまく使った攻撃で1 半はボールを支配で の出場となりました。 少年ですが、昨年度初 ム変更を行ったこと 相手は北海道選抜、前 2シード、2回戦から のベスト4に進出し第 感じられました。次に で相手に主導権を奪わ かし後半怪我による選 点を先制しました。し き、中央からサイドを 保が大きな課題として 修正できないまま ています。

惜敗しました。先制点 課題があると感じまし ありましたが、ゲーム 観て感じて判断し実行 況の中でいかに臨機応 全体を選手、スタッ た多くの皆様にこの場:1名北信越最多)し、 残すことが出来ません た。今年度は2種別と:12北信越が開催されま 変に対応していくかを がどうデザインし、状 を奪い、主導権を握れ を借りて感謝とお礼を 化に携わっていただい でしたが、これまで強 も思ったような成績を していくことに大きな ていただけに悔しくも フ

の4日間、

10 月 12 日

(月祝) まで 石川県能登

10月9日 (金) から

:ショナルトレセン U-

島にて2015年度ナ

UGATA

申し上げます。今回

の結果を真摯に受け止

い機会となりました。 と技術を磨くまたとな レベルの高い選手たち

していきたいと思いま

ニングを行い、夜はミ

午後2部構成でトレー

スケジュールは午前

ーティングやサッカー

ルに向かい失敗する可

い脚に正確なパスが出

方が前をむけるよう遠

者の方々に厚く御礼申

平成28年度全国シニア(50歳以 サッカー選手権大会 新潟県予選会につい £ て

シニア連盟は、4つ 新潟県シニア連盟 明間

シニアリーグを運営し で4月から10月の間に の年代別のカテゴリー 50歳以上 選会は、7チームがエ が、全国シニアサッカ のリーグ戦は現在6チ 一選手権大会新潟県予 ムが参加しています

と18日の両日、新発田 中央公園人工芝グラウ ントリーし、10月4日 ンドにて一発勝負のト ナメント方式で行わ

進行され、どの試合 も1点を争う好ゲーム 天会運営はスムーズに 幸い天候に恵まれ、 全6試合中、5試

優勝チームのSF長岡 合が1点差以内の 決勝戦は、 結果

寛治 が後半に猛追するもの の試合終了のホイッス を先取し、SF長岡50 イドからの攻撃で 1点 M·sea新潟が右サ 50とM·sea新潟と の対決となり、前半に

認められた前後半20分 すので、自由な交代が た。50歳以上の大会で ルが鳴り、 ットは日本代表と同じ ファイティングスピリ の連覇が阻止されまし ーフの戦いですが、

ます。

前年

SF長岡50 平成28年4月に福井県 かけた北信越大会は、 にて行われますが、新 選手権の出場を

レベルだと自負してい 欲しいと思います。 新潟は、是非とも全国 大会の切符を手にして 今年の4月には、北

来年の全国シニアサ

2015年度

ナショナルトレセンU

12北信越

新潟県サッカー協会

4種技術委員長

星

直樹

内容は、テクニック、 鮮さがなかったかもし 容変更はなく完成度が ユにGKのトレーニン を奪う、フィニッシ ポゼッション、ボール ました。トレーニング 行っている選手には新 高い内容ではあるもの は、4、5年大きな内 チを中心に行われまし ショナルトレセンコー ー漬けの4日間になり グを日常のトレセンで 指導内容に関して 前年のトレーニン ゲームを行い、ナ しかし、 選手のプレー、 ろから比べ回数が半分 うプレーがFFPのこ 信越の中でもトップク 以下になっていること 番大切なゴールへ向か Pについては、 周りを FP)から見ると、F ラスの選手が多いため は非常に残念でした。 余裕を持ってプレーし にうまいのですが、 よく観て判断しながら た。しかしフューチャ ているように感じまし ブレーすることは非常 ープログラム(以下F 新潟県の選手は、

: 参加 (FP11名、GK

た。

名) 新潟県からは12名

(内FP32名、GK6

した。参加選手38名中

確認ができたのではな うことで基本技術の再 レッシャーが高い選手 ング環境よりもよりプ

は高く、遠くにいる見 く見られました。 もともと足元の技術

だと考えています。 られましたが、最初か その後多少の改善は観 能性が多いことはやら 信越大会を当県にて開 が増し良いプレーがよ 共有し改善すべき部分 う思考になっていなか ら積極的にゴールを奪 ことが優先になってい 失敗しないように行う ン、地区トレセンでも ったことは、県トレセ たことがわかりまし ず、ボールをとられず、 Pのころよりも積極性 するよう促しました。 GKについては FF 選手には再度サッ 本質の話をし改善 感が増しました。 います。サラリーマン つ、さらなる目標、

ない面も痛感し、課題 体をとおして行き届か 全を期しましたが、全 力をいただきながら万 グ加盟チームからも協 れ態勢を準備し、シニ てなしの気持ちで受入 チームが参加し、おも 催し、大会運営をシニ ア連盟及びシニアリー た。北信越各県から6 日に開催された60歳以 ません。ちなみに、同 た。 熱したものとなりまし ッカーには引退はあり を引退してもシニアサ

もはや元気な老

します。

いただき、結びといた

言うことも追記させて 柄は年老いても一流と す。まさに超人です。

最後に、昔取った杵

人達の域を越えていま

上の新潟県予選会も白

連盟内部で検証を行 も多く残されました。 い、5年後に活かした

潟県代表のM·sea を通じ、生涯スポーツ 貢献を目的に活動して の発展と地域社会への 世代のサッカーライフ いと思います。 シニア連盟はシニア

9

10 ×

期かもしれないと感じ 容を考え進んでいく時 反面、より謙虚に育成 レベルの高さが際立っ 性があると思います。 越で協議していく必要 少ないように感じまし った自立を促す部分が は自分たちで行うとい 自分たちでできること 判断も良くなり、安定 チングやゴール前での ました。 た。この部分は、北信 していくことを考えつ ていた内容だと感じる 最後に、ご理解ご協 総括として新潟県の 生活面では全体的に

力いただきました関係 内 10 9 8 7 6 5 4 3 2 位位位位位位位位位 北越高校 創造学園高校 遊学館高校 星稜高校 富山第一高校 新潟工業高校 新潟西高校 帝京長岡高校 新潟明訓高校 アルビレックス新潟U-18プリンスリーグ2015 フリンスリーグ北信越

18

参入戦 11月23日(月)能登島サッカー場 長岡向陵高校 昇格決定

長岡向陵高校 3 | 1 高岡第一高校

❸ 新 湯 ❸

2015・新潟市フットボールデー開催!!!

新潟市サッカー協会 理事長 佐々木 篤 行

9月6日、小雨の降る中、鳥屋野運動公園球技場におきまして [2015・フットボールデー [2015・フットボールデー [2015]・フットボールデー [2015]

今回、新潟市内のレディースチーム対抗戦並びに、少年チーム・父 兄チーム合同でサッカーフェスティバル開催となりました。

レディース対抗戦は各種大会参加をしている、凄技レディースの方々の参加を募り、多数の『サッカーファミリー』よりご賛同いただき開催することができ、日頃の練習成果を発揮していただけました。

試合中は、レディースとは思えないほどの激しい接触プレーや、コミカルなプレーも見られました。ピッチ上は若干ウェット状態でしたが、人工芝なので泥んこになる事もなく、ママさんプレーヤーの方にとっては、かなり喜ばしいし思い切ったプレーも存分にでき、とても嬉しそうでした。

当日は、レディースと同時に、ジュニア・ジュニアユース・ユース・シニアの選手が年齢の枠をこえて対戦するなど多くの試合が行われ、こちらもスピード感溢れるパスワーク・ドリブル突破????……等、素晴らしいプレーが数多く見られました。

保護者の方々、チーム監督・コーチの方々も対戦に加わり、数多くボールに触れあう事ができ、ピッチにたってフレンドリーマッチ戦を楽しんでいました。

9月6日の『2015・フットボールデー』は、皆様にとって『サッカーファミリー』である事を感じていただき、この大会を継続しファミリーの輪を一層広げていき、「soccer」を通じてキッズ~シニア迄、各カテゴリーの壁がなく交流の場を提供していけるよう、今後も意義ある大会にしていきたいと思っております。

尚、当日参加していただいたチームの皆様、運営にご協力いただい た関係者各位には、心より感謝し御礼を申し上げます。_____

誠に有難うございました。

⊕ 上 越 ⊛

フットボールデーを開催して

上越地区理事長 室 橋 丈 司

県内外の小学生(5年生以下)が熱戦を繰り広げる「2015年度上越フットボールデー少年サッカー大会」(八人制)を9月5日・6日に新井運動公園にて開催しました。

大会には24チームが参加し1次リーグ・2次リーグを経て、順位 決定戦を戦いました。12チームの県外チームを招待し、約500名の 選手がグラウンドを駆け回りました。

決勝は、江南南(埼玉)と高岡(富山)が激突。前半から江南南の 圧倒的試合展開となりましたが、粘る高岡を自力に勝る江南南が二一 ○で退けました。

2日間とも天候に恵まれた大会は、子どもたちにとって忘れられない大切な思い出となったと確信しています。また、来年六年生となり、 心も体も技術も大きく成長した姿に出会えることを期待しています。

日程調整出来なく上越地区で不参加のチームもありましたが、参加 していただいたチームの皆さん、運営に協力いただいた上越地区の関 係各位には、紙面をお借りして厚く御礼申し上げます。









2015 フットボールデー

⊕ 中 越 ⊛

「JFAフットボールデー 2015 in 十日町市」を開催して

中越地区サッカー協会 副会長 **若 山 裕** (十日町市サッカー協会)

9月13日(日) にクロアチアピッチにて「JFA フットボールデー 2015 in 十日町市」を開催致しました。

サッカーを見たことはあるけどボールを蹴ったことのない人や、学生時代に少しだけプレーをした方々など、サッカーを「する人」「観る人」「支える人」そして「応援する人」も対象とし親子89名の参加者でキックオフです。

サブタイトル「なでしこキッズサッカースクール」と称し、親子で サッカーを通してスポーツの楽しさを知ってもらう内容は、手つなぎ サッカーや複数ゴールでの試合でしっかりと親子の絆を確認していま した。親子以外でのチーム編成は、大人と子供がしっかりと手を握り 合い、お互いに思いやる姿は素敵な光景でした。世界基準クロアチア ピッチの天然芝の感触を確かめるように全員で寝転んだり、子供チーム対親チームの変則ルールで対抗戦を行い、負けたチームは勝ったチームに対し賞賛をしっかりと贈り、勝者側はみんなでハイタッチし感 謝の意を表していました。

全員で大きな輪をつくり全員でハイタッチをし、満面の笑みでスクールは終了しました。 そして恒例となりました参加者全員でバーベキューを行い、一日の感動や好プレー・珍プレーを思い出しながら語りあい、来年も是非

開催を望む声が多く ありましたので、来 年度に向けて多くの 方々のご協力を得な がら開催できればと 思っております。







❸ 下

越

下越地区サッカー協会 理事長 国 枝 晴 隆

本年のフットボールデイでは、新発田地区、新発田カルチャーセンターで親子ふれあいサッカーを行いました。

親子を含め200名近くの参加があり、当日は天候にも恵まれ大変有意義な、サッカーイベントになりました。

サッカーボールを追いかける、子ども達の笑顔が大変印象的でした。

これからも、選手・審判・指導者という登録者だけでなく、愛好者 や多くのサポーターを含めたサッカーファミリーへ、サッカー環境を 充実していくことに取り組んでいきたいと思います。そして、更なる サッカーファミリー人口の増加、そして下越地区全体のサッカーレベ ルの向上を目的に更なる飛躍をめざして、努力、邁進していく所存で あります。

最後に

(一社) 新潟県サッカー協会が掲げる「サッカーを通じて豊かなスポーツ文化を創造し、県民の心身の健全 な発達と社会の発展に貢献する。」という理念にもう一度立ち返り、明確な目標をもって進んでまいります。

今後とも下越地区サッカー協会をご支援いただきますよう、よろし くお願い申し上げます。





●●スマイル&チャレンジ ●●

当協会にご支援いただいている法人各社

T②NY テレビ新潟 BSN新潟放送 新潟日報 東北電力 総合生協 新潟県信用基金協会

2007年宣言の実現のため諸事業に取り組んでいます!!

東日本大震災 復興支援 がんばろう ニッポン!

サッカーファミリーのチカラをひとつに!

カー教室後には実際の

を楽しんで頂き、サッ れ合いながらサッカー

なでしこ選手たちのプ

きました。 JAPAN

ッカーカレッジレデ ースでは、9月に、

区としまして、地域貢

場となっています。

、お願

いし試合前に審

県から各1チームの

出

新潟県審判員会

この原稿を書いてい

富山

I 県、福

これからも、下越地

ーを生で観戦して頂

女子サッカー 下越女子委員長 の普及活動 板垣 雄平

11

月 21

土

地

域貢献と

的としたイベントを運 サッカーの普及を目 ックス新潟レディー アルビレックス新潟 JAPANサッ 域貢献活動と女



えず、子供たちのみな 味わえない充実感を楽さ 頂きました。笑顔が絶 心に、サッカー教室を 選手たちで運営させて サッカーカレッジレデ の活動も、 して、多くの方にご参 しんでいました。 ースの選手たちを中 頂きました。こちら 選手たちも日頃 J A P A N :礼申し上げます。 県、 チーム。長野県、新潟 場をお借りして厚く御 製薬株式会社様にこの 別協賛頂きました大塚 ヤノン株式会社様、特 特別協賛頂きましたキ ンコーチの皆様、また

北信越ガールズ・エ

\$ かれ、

指導者にとっても

信越リー

グ初参加

上越春日フットボールクラブ

米田

知弘

た。開幕から6試合得

と言う惨事となりまし 5名もケガで離脱する

はゲームの激しさから

GOALS!

NiFA

点すら無く、このまま

選手のとって

めの言葉がけなどが聞

フォーマンスをするた

選手がよりよいパ

指導者からの褒め言葉 午後からの試合では、 きました。そのため、

トの出場チームは8

石川県から各2チ

ます。審判員は各チー

ム帯同審判員というこ

のではないかと思われ 充実した試合になった 選手と子どもたちが触

レディース

頂きました。

サッカー

るイベントを企画して

ムゲームにて、サッカ しこ1部リーグのホー

教室といった活動を通

: びにナショナルトレセ

JF A関係者様並

ったらいいか、などの

レクチャーを行って頂

北信越ガールズ・

クの獲得や、どのよう 年代に必要なテクニッ

な言葉がけを選手に行

センコーチより、この

行

教室と試合観戦でき

献と女子サッカーの普 定期的に行って参りま 及を目的とした活動を け、2016年:1 ティバルとしま ディースフェス 来る、年明 ・上位リーグ、 グ。2日目は4チー 2ブロックの予選リー 会形式は初日4チー 試合3クオー グの順位リーグを行 順位を決します。

下位リ

温泉の冠月の大きな会:

た。質のいいゲームが

志を持つ事を求め続け

を楽しみました。皆様

頂きました。サッカー

心身ともに成長させて

にも心から感謝です。

よ大変濃厚な1年でし ょうか?いずれにせ

日常的にあるこの環境

初参加の僕達には

容はリーグ上位に行く ました。サッカーの内

とても刺激的でした。

角の環境ですので、

ベルですが、自ら決め にはまだまだ未熟なレ 夜は宿舎である月

とができました。

判講習会も実施するこ:

はどうなっているでし るのはまだ十月。結果

選手にはゲー

ムの流れ

ました。勝ったり負け

選手も大人も、

を読み、今何がいいプ

レーなのか、自分の意

選手に話しています。

ても構わないよ。」と

終わってしまうのでは

ないかと思ったりもし

タ

して、

ママ・レディースフェ

区のみならず、 ントを開催いた 教室などのイベ る子供たちがい します。下越地 サッカー : に緊張が見られ、ピー まだ各チーム、各選手 ようにワーっと盛り上 れた緊張が解けたかの 瞬間、その張り詰めら れましたが、得点した 気の中での試合が見ら ンと張り詰められた空 初日の第1試合は

> び交うようになりまし た仲間を励ます声が飛 エイト 緒方 牧 大塚製薬株式会

ガ

ズ・

を行って頂きました。 真を映像にして流して の時のことを思い出し でなく色んな場面でこ のとなりました。選手 心に響く、心に残るも についてのレクチャー 頂き、またリスペクト に撮っていた試合の写 会社様からは、その日 き、またキヤノン株式 てくれたらと思いまし カーの場面だけ この2日間という短期

とあって、各チーム白 の夜のレクチャーにあ 熱した試合となりまし 2日目は順位リー ただその中にも前

レクチャーを行って頂 シーンなどもみられ、 たように相手を敬う

た。昼食時間では、指

長野県U-12女子ト 間で選手の成長が大き レセン『レッド』。準 く見られた大会となり 結果、優勝は長野県、

選抜。3位は新潟県、

され、選手の喜びが見 新潟女子 るにあたって、 した。JFAより選手 1人1人に賞状が授与 最後になりました

会場を提供して頂きま ございました。皆様 の皆様には、ご尽力い 様、審判委員会の皆様、 皆様、女子委員会の皆 子サッカー部の選手の だきました開志学園女 が、この大会を運営す ただき誠にありがとう センターアルビレッジ した新潟聖籠スポーツ 務局のご協力、また当 日の運営にご協力いた 協会事

200名規模の大事業 のご協力があってこの 切に願います。

12 A で を果たすことができま

カー

日双光章を受章されました。

サ ッ 11

カー協会副会長の カー協会から カー協会と

長・元県体育協会常務理事)が早から顧問の星野陸夫氏(元県サー秋の叙勲の受章者が発表され、早

がサ

旭

ッ県

の叙勲

のお

知らせ

運んで頂きました参加 がとうございました。 の皆さん、本当にあり チーム関係者様、選手 いところ新潟まで足を おります。ありがとう した。本当に感謝して

ございました。また遠 会になってくれればと みなさんの心に残る大

平成28年新春

講話とトー

クショ

NiFA マスタープラン 2007 スタ

(一社) 新潟県サッカー協会は、

と感じます。日頃から

ていることもあり、 グにも参加させて頂い

かを学ぶ大切な時期

レーするとはどう言う

この年代は自らがプ

変化が見られました。

欲張って県2部リ

用させてもらいまし 成長のあらゆる面に活 チベーションを選手の リーグ戦の勝利へのモ

ありました。日常の かなか清々しいもの する様は、観ていてな たが故に全力でプレー

レーニングにも大きく

れられるなら何をやっ

幕当

自分で結果を受け入

4本の翼は新潟、上越、中越、下越の4地区協会を表し、新潟県の形も示しています。

そして4地区協会の飛躍による新たな新潟のサッカーを GOAL に向かうサッカーボールで表現しました。

さらに濃いブルーは新潟の空と海、地域に根ざした NiFA を表しています。 NiFA はさまざまなシーンでこのシンボルマークを使用していきます

NiFA の理念

サッカーを通じて豊かなスポーツ文化を創造し、県民の心身の健全な発達と社会の発展に貢献する。

NiFA のビジョン

1.新潟県におけるサッカーの普及に努め、全ての県民がサッカーに親しむ環境を作り上げる。

他の競技団体と連係し、スポーツをより身近なものとすることで、県民の健康で豊かな生活をサポートする。

- 2. 新潟県を代表するチームが日本のトップレベルで活躍できるようサッカーの強化に努め、新潟県出身プレーヤーが国内外で活躍すること で、県民に勇気・希望・感動をもたらす。
- 3.常にフェアプレーの精神を持ち、国内外の人々との友好を深め、社会に貢献する。

NiFA の目標 2015

2015年には、健全でゆるぎない組織となり、6つの目標を達成する。

(1)新潟県内のサッカーファミリーが8万人となる。

(2)リリーグ、Lリーグに新潟県出身プレーヤーを合計で10人以上輩出し、日本代表フル代表、年代別代表等に選出される選手を輩出する。 (3)各カテゴリーの全国大会において、新潟県チームのいずれかが常にベスト4以上の成績を修める。

(4)JFLに加盟するチームを育成する。

(5)各カテゴリーの全国大会、国際試合を誘致、運営する。

NiFA の目標 2050

2050年にむけて、組織基盤をさらに強固なものとし、2050年までに以下の目標を達成する。

(1)新潟県内のサッカーファミリーが 15万人となる。

(2)」リーグ、L リーグに新潟県出身プレーヤーが合計 10 人以上存在し続け、日本代表フル代表、年代別代表等に選出される選手を輩出し続け

(3)日本で FIFA ワールドカップが開催される際には、サッカー専用スタジアムで試合を開催する。



1

クシ 話

∃

講

場日 平 成 28 年 1 月 17 日 ፀ

会 期

新潟グランドホテル

ス監

今期報告と来期

の

抱

負

ビレ

ツ

クス新潟・レ

時 30

分

新年会

第13回 しんきんカップ

○しんきんカップ第 13 回新潟県キッズサッカー大会決勝トーナメント 平成 27 年 9 月 21 日 (月・祝)、22 日 (火・祝)

デンカビッグスワンスタジアム・新潟県スポーツ公園

TOYOSAKA SC U-12 2 — 1 アルビレックス新潟U-12

> 県キッズサッカー大会 きんカップ第13回新潟

みな表現ですが、一試

しんきんカップ優勝

勝トーナメントと月並

合一試合子供達が成長

しながらしっかりと戦

ム全体で目標にしてき は日々の練習からチー

ってくれたことが私に

行われました、しん 去る9月21日、

12 監督

自信になりました。 とはこの上ない喜びと カップに優勝できたこ

地区大会から県大会

ASCは、しんきんカ

日

僕達TOYOSAK

におきまして優勝する

ことができました。こ

の場をお借りまして関

とってはとても誇らし

張して自分達のサッカ

での地区予選では、緊 たことでした。それま

TOYOSAKA SC U-12

アルビレックス新潟U-12

小千谷SC U-12、長岡JYFC U-12

豪チームも多数ある中 様々で、同地区には強 す。選手のレベルも 地区にある町クラブで CU―12は新潟市東 TOYOSAKAS

本技術」を更に子供達 大切にしている、「基 これからもチー もありました。もっと 点を取れたはずの試合 ーができなかった試合

らもチー

県大会一日目

第23回 新津カップ

○第 23 回新津カップ新潟県少年サッカー選手権大会 決勝トーナメント 平成 27 年 10 月 24 日 (土)、25 日 (日)

新津金屋運動広場・阿賀野川水辺プラザ

FC大和ジュニオルス 2-1 アルビレックス新潟U-12

FC大和ジュニオルス

アルビレックス新潟U-12

としました。決勝トー 重要なゲームでした。 ナメントの初戦が一番 されながらも失点せず 対一で勝ちきれず、押 面では相手が有利、予 夏に競り負けているチ に前半を終えることが ムだけに、メンタル 分に発揮出来た大会で れ、期待に応えられる いる武器(個性)が存 選手」になってもらい

てくださる各チームの 日頃練習試合に誘っ

がれたときは「ほっ」 スト4までは」と考え 競り勝つことができま 勝は無難に、決勝では ちもくるしかったんで した。選手達が持って この勢いだけで準決

となり優勝を目指して からぼくもチーム一丸 この新津カップ5年 で優勝しています。だ 生・6年生大会の両方 ぼくには兄がいて、

ってこい」という言葉 かんとくの「自分の得 きました。県大会では、 して、決勝へ進み、優 を思いながら、みんな

追 FC大和ジュニオルス いつけ!追いこせ!!

第二十三回新津カップ

FC大和ジュニオルス

ろ、珍しく真顔で聞い

瞬を見逃さず一点を

勝するこ

んきん力

ことが出来ませんでし で、タイトルを取る ともあと一歩のところ に追いつ やっと兄

いて、こ

です。 しかった の学年の ごくうれ 初タイト ぐに次の チーム

向けて チビリン 「全国大 ピックに

は、新潟県の代表とし ピック北信越大会で 来年3月のチビリン います。 いこすという思いで戦



「堂々と」で、兄を追 FC大和の合言葉

ということである。

した。二 かったで もうれし 鳴った瞬 三試合と 間はとて 了の笛が 試合でし の厳しい ちでプレ で試合終 た。決勝 も一点差 ーをしま 目は、

観戦し、自分たちと戦 加した全員で決勝戦を ルに応じた試合を体験 も二日目にフレンドリ マッチを組み、レベ ムは予選で敗退して

ゴールデンエイジの入 ッズの年代であるが ったチームの応援をす U-10といえばキ

試合するぞ!」という - 絶対ビッグスワンで これからの大会でも優 勝したいと思います。

しんきんカップを

とっては重要な大会の

TOYOSAKAS

んきんカップ優勝

開催としてビッグスワ スポーツ公園での大会 グスワンと隣接する県 ンでのプレーを目指す この大会には、二つ 一つは、デンカビッ

二つ目は参加したチ ビリンピックに出場す 催されるJA全農杯チ は五月連休に横浜で開 信越大会の優勝チーム 大会へ進出する。北月に実施される北信越

る。その後の新潟市と って実現した大会であ 各位の熱意と努力によ シティコア様の担当者 市役所様とTenyテ 二十二年前当時の新津 の合併により秋葉区役 レビ新潟様・パブリ 「新津カップ」は ずU−11とU 実・拡大を図るため、 二〇一五を受けて、サ は、アクションプラン ―12大会のみなら

: ことを目指す大会とし て定着してきた。 選手たちがプレーする とってあこがれのプロ デンカビッグスワンス しんきんカップは、

ら二十四チーム参加と れまでの十二チームか することになった。そ 位二チームは、翌年三 にした。この大会の上 倍増して実施すること いた五年生大会を、そ 権大会と並立開催して のため昨年まで県選手 大会を一本化して実施

著なものがある。 アクションプランに鑑 第四種委員会では、

「第二十三回新津カップ五年生大会」の総括 ツ プ第十三回四年生大会」と 第四種委員長 石川

委員

催となったため、全日 きた。それを今年から り、春の全日本少年大 全日本少年大会が冬開 会県予選と秋の選手権 本少年大会と県選手権 「新津カップ」は昨 役割は大変大きい。ま スティバル開催と両大 強化に果たす役割は顕 手の選抜状況から選手 やU-15から各年代 録人数の維持に果たす 会が四種年代の協会登 継続して秋葉区金屋多 の日本代表への本県選 トレセンへの選考状況 た、U-12ナショナル 年大会やU―8フェ 少子化という逆風 U-12全日本少

を落としてしまう選手も現れ、

自分達の通用

シャーなどでコンディション

ナメント



第39回全日本少年サッカー選手権大会 新潟県大会 試合結果

グランセナ新潟 FC ジュニアA

k F 3

第3位 ジェス新潟東 SC

Reiz 長岡 FC 第4位

決勝戦 11月8日(日) 長岡ニュータウン kF3

県大会が秋に開催

グランセナ新潟 FC ジュニア A を抑えるためにコンパクト・コ たのではないかと思います。ま 大会へ出場することが出来まし 大きな負担となりました。プレ 点という数字は上手く守れてい レクティブで連動した守備を目 ある選手が多くいたという印 しました。県大会8試合3失

ムの方々のお陰だと思 までに対戦頂いたチー 選手達の力となったこ 今大会の結果は、今 団結して全国大会で優勝目指します。みんなの心を1つに一致

することが出来ま メンタルの部分に影響 であったり、試合での このハイレベルを経験 のことを学びました。 際での激しさなど多く スピー たことは間違いあり たことがゲーム運び でも恥ずかしくない行動をした でオンザピッチ、オフザピッチ

を経験しました。判断 手は世界大会の大舞台

謝の気持ちを忘れずに頑張り いと思います。 えや応援があったからです。 ムメイト 経験でした。8月に選 れたのは、これまでの だ、そこを乗り越えら 時もありました。た かったことはとても悔しかった がわかりました。1勝も出来な しないところ、通用するところ

自信にもなりました。このワー て点を決められたのだと思 から決勝でチャンスをものにし ルドチャレンジの経験があった こうやって頑張れたのは、

た。こうやって優勝できたのは、 間際を意識して試合を行 8月にワールドチャレンジに出 持ちで試合の立ち上がりや終了 までに8回戦わなければいけま せんでした。決勝を8回戦う気 からの夢だったのでとても嬉し ノーシードから勝ち上 いまし

設立9年目にして初 大会全国 役は選手であると私は考えまはファシリテーターであり、主 とは間違いありません。指導者 旋風を巻き起こしたいと思い

全日本少年サッカー

グランセナ新潟FCジュニア

ムワークには自信があり

僕達は、とても仲が良



準々決勝 アルビレックス新潟レディース vs ジェフユナイテッド市原・千葉レディース ユアテックスタジアム仙台

皇后杯に参加して

新潟医療福祉大学女子サッカー部

新潟医療福祉大学女子サッカー部は、2012年4月に本学強化指定クラブと して発足し、今年で4年目を迎えました。全国各地から集まった約40名の部 員は健康科学部健康スポーツ学科に在籍し、スポーツにおける高度な専門的 知識と理論の修得を目指しています。

チームは9月に行われた皇后杯北信越予選大会を突破し、第37回皇后杯全 日本女子サッカー選手権大会への出場を決めました。11月7日にテクノポー ト福井スタジアムで開催された1回戦では、NGU名古屋FCレディース(東 海第2代表)と対戦しました。試合は拮抗した展開続く中、先制点をあげる ものの、セットプレーからの失点を許し、延長戦で敗戦。改めて「トーナメ ント勝負の難しさ」と、小さなミスが勝敗を決めてしまう、「サッカーの厳 しさ」を痛感させられる試合でした。今大会を通じてご支援、また温かいご 声援を頂きましたご関係者の皆様、この場をお借りしてお礼申し上げます。 誠にありがとうございました。

現在は12月下旬から開幕いたします、全日本大学女子サッカー選手権大会 に向けて、さらなるプレーの向上・チームとしての完成度を高めています。 皇后杯1回戦で味わった悔しさを次につなげる為、日々のトレーニングから



い準備で次 の大会に望 みます。さ らなる高み を目指す学 生たちに温 かいご声援 をよろしく お願いいた します。

皇后杯を終えて

開志学園JAPANサッカーカレッジ高等部

開志学園JAPANサッカ ーカレッジ高等部は今年 で創部3年目であり、皇后 杯本大会には初出場でし た。名誉あるこの大会に参 加することができ、光栄で あると同時に、選手やチー ムにとってすごく良い経 験を積むことができる大 きなチャンスでした。



結果は0-4。なでしこリーグ2部所属のFC吉備国際大学Charmeにこの 結果は妥当かもしれません。ただ、終わったあと選手たちは納得いかない表 情。試合に負けたということもそうですが、それ以上にやれたという感触が あったのだと思います。十分に通用したという手応えがあったからだと思い ます。この高いレベルの相手に悔しいと思えるようになったことは、チーム としても、個としても成長している証ですし、選手たちも自分たちが練習し 集中し、良 : てやってきたものを改めて確信できた日だったのではないのでしょうか。

> その中で、上のカテゴリーと試合をおこなったからこそ見えた課題があり ます。その課題を1ずつクリアしていき、1月3日から兵庫県で開催される 第24回全日本高等学校女子サッカー選手権大会に向けていいきっかけにな ったと思います。



素晴らしい会場、素晴らしいピッチ、素晴らし い運営、素晴らしい対戦相手、何もかもが素晴ら しい経験になり、皇后杯という舞台は、人もチー ムも成長させてくれる、そんな素晴らしい大会だ と実感しました。関係各位の皆様、本当にありが とうございました。